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平成 3１年 2 月４日

実行委員会だより 北区立滝野川もみじ小学校

NO.７ PTA 会長 森 健太郎
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≪ 第７回実行委員会 1 月１２日（土） 滝野川もみじ小 会議室にて ≫

１. 校長先生より

PTA コーラスの発表ありがとうございました。子供たちがとても喜んでいました。お陰様で冬休み中

は大きな事故やケガもなく平成３１年がスタートいたしました。昨年末は学校評価してくださりありが

とうございました。今回は前回より保護者の皆様の提出率が 10%上回る 70%でした。来年は学校をよ

り良くするためにも 80～90%を目指していきたいと思います。ご指摘にあった学校公開の中身も具体

的に知らせていきます。

残りの 3 ヶ月でしっかりと学習のまとめをして、友達関係や学校生活を見て行きながら新しい学年の

スタートに向けて取り組んでいきます。どうぞよろしくお願いいたします。

２. PTA 会長より

「わーい！！たきもみっ子まつり」ではご協力ありがとうございました。子供たちを喜ばせる、その

最たるものが「わーい！！たきもみっ子まつり」だと思っております。PTA の活動を通して参加して良

かったと保護者の方が感じていただけたらと思います。

昨年度北区の母親バレーボール大会で敗者復活戦からトーナメントを勝ち上がり準優勝しました。

ただ、もみじ小だけでは現状人数が少なく滝野川紅葉中学校との合同チームでの参加になりました。サ

ブファミリー校ですが毎回組めるわけではありません。理想は人数が揃ってもみじ小単体で参加です。

日頃の運動不足を解消できますのでバレーボールにも是非、参加してください。

３. PTA 臨時総会報告

４つの議案を承認いただく事が出来ました。

1 学年学級委員会と保健文化委員会の統合。

2 委員会委員の人数を各クラスから１名を、各学年２名に変更。

3 推薦委員会の人数をクラスから１名を、1 年～5 年の各学年から１名に変更

4 PTA 副会長を来年度も４名。

４.わーい！！たきもみっ子まつり感想・反省

・当日はお天気も良く、校庭・屋上ブースも予定通り開催できました。

・参加人数は前売り、当日券での参加を含め約 270 名内在校生は約 210 名でした。

・時間によって列が長くなったところもありましたが、全体的には各ブース待ち時間も少なく流れは良かっ

たと思います。時間が足りない子供が多く、子供サポーターの参加がなかったのが残念でした。



その他

・回りきれない子供がたくさんいました。

・パスの落とし物が多かったです。

・景品はあった方が良いが数を減らした方がよい。

・パスの落とし物については首から下げたらよいのではという提案をいただきましたが。ひもを付けるのは

安全上問題がある為、ほかの方法での対策を考えたいと思います。その他おまつり欠席児童への対応につ

いてや景品の数、余った景品の分配方法等、次年度へ課題として引き継ぎたいと思います。

５. 年度末総会について

3 月 12 日（火） 15 時～ 図書館 各委員会委員長の出席

６. 推薦委員会 進捗状況

現在、候補者と調整中。

７. 副校長先生より

本年もよろしくお願いいたします。おかげさまでブログの閲覧数が伸びています。学校評価にもありま

した、タブレットを使用している授業や外国語活動の様子も載せていきたいと思います。

オリンピック、パラリンピック教育を進めております。夏は車いすバスケットの京谷選手に来ていただ

きました。11 月はフィギュアスケートの鈴木明子さんに来ていただきました。セキュリティーの関係上、

事前にお知らせできませんでしたが、体育館に樹脂製のリンクを設置して 6 年生が体験し、いいお話をし

ていただきました。

オリンピック休戦という事でオリンピック期間中は戦争ない世界にしましょう！と世界で取り組んでい

ます。これを日本の組織委員会でもやりましょう。という事で日本の伝統文化である折り鶴を作って休戦

を願う活動をしています。これから子供たちと取り組んで行きたい思っています。組織委員会のホームペ

ージから 5 色の紙で印刷することができます。ご賛同いただける方は是非一緒に活動してください。

今年も子供たちの活動が充実するように頑張っていきたいと思いますので、ご協力お願いいたします。

８. 連絡事項

①本日実行委員会前に開催された臨時総会にて承認いただきました変更事項に沿って今後内容の見直し

変更を行います。

・規約の改定は作成でき次第お知らせいたします。

・来年度歓送迎会の規模縮小、運動会のお手伝いの軽減を考えています。

変更につきましては委員会活動案内配布等でお知らせ致します。

②来年度役員決めについて、委員会委員が各学級から 1 名ではなく各学年から 2 名に変更に伴い、今年

より来年度 2 年生～6 年生（現 1 年～5 年）の委員決めを年度末保護者会で行います。今年は 1～3

年生 2 月 22 日（金） 4、5 年生 3 月 7 日（木）に行います。後日 1～5 年生には委員希望カー

ド、委員会案内等を配布します。



９. 活動報告

役 員

11/ 18 北区小中 P 連バレーボール大会

21 PTA 副会長研修会 出席

12/ 1 田端中学校 10 周年記念式典 出席

7 北区小 P 連第 2 回役員会・懇親会 出席

8 「わーい！！たきもみっ子まつり」開催

9 こどもクリスマス会（滝野川西地区委員会）お手伝い

11 わくわく滝野川もみじ広場実行委員会⑤ 出席

12 クリーンキャンペーン

16 臨時役員会

1/ 4 賀詞交換会 出席

5 第 7 回役員会

6 三団体合同新年顔合わせ会 出席

校外委員会

11/ 17 「わーい！！たきもみっ子まつり」看板直し、備品チェック

12/ 7 「わーい！！たきもみっ子まつり」事前準備

12/ 8 「わーい！！たきもみっ子まつり」実施

学年学級委員会

12/ 8 「わーい！！たきもみっ子まつり」手伝い

第 3 回常置委員会（メッセージカードについて協議）

15 メッセージカード、バインダー等買い出し

18 メッセージカード担当話し合い

1/ 7 メッセージカード配布プリントについて副会長と話し合い

12 第 4 回常置委員会（メッセージカード回収について協議）→回収ポスト設置

広報委員会

11/ 16 せせらぎ 4 号進捗・展覧会撮影記事回収について打ち合わせ

12/ 8 「わーい！！たきもみっ子まつり」ブース運営・撮影

保健文化委員会

11/ 30 「わーい！！たきもみっ子まつり」打ち合わせ、準備

12/ 4 「わーい！！たきもみっ子まつり」打ち合わせ

8 「わーい！！たきもみっ子まつり」・常置委員会開催

20 第 60 回北区学校保健大会 出席

推薦委員会

1/ 12 現時点での来年度本部役員候補者選出状況の確認と共有
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★次回実行委員会は 平成 3１年３月２日（土）に行います★

お茶当番は本部です
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